

# RFA no Busca el Control Nuclear de A. Latina

EXCELSIOR

## Confirman la Prisión Preventiva Contra un Chileno Acusado de Espionaje en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (AP)—La Cámara de Apelaciones en lo Criminal y Correccional Federal confirmó hoy la prisión preventiva contra el gerente comercial de la empresa estatal de aviación L. A.N., de Chile, Jaime Patricio Vicente Arrau, quien está acusado de espionaje en favor de su país, junto con otros seis miembros de esa presunta banda.

La agencia independiente Noticias Argentinas informó hoy que solamente Arrau había apelado por su sentencia preventiva, dictada el 30 de mayo pasado, luego de haber sido arrestado y procesado por espionaje en favor de Chile.

Los presuntos actos de espionaje fueron cometidos por el grupo durante 1978, en momentos en que la tensión reinante entre Argentina y Chile era con-

siderable a causa de la disputa limítrofe en la región austral, que puso a estos dos países al borde de la guerra.

El litigio limítrofe está siendo objeto de mediación por parte del Papa Juan Pablo II, en la ciudad del Vaticano, y se informó que en septiembre serán reanudadas las gestiones con las dos delegaciones y el mediador designado, el cardenal Antonio Samore. Durante agosto, Samore impuso una "pausa de reflexión" en la

mediación que procura una solución global del problema.

Otro de los implicados en las presuntas maniobras de espionaje son el argentino Roberto Acuña y el chileno Enrique Lautaro Arancibia Clavel, a quienes se les dictó la prisión preventiva por revelación de secretos políticos y militares vinculados a los medios de Defensa o a las relaciones exteriores de la nación. También se les impuso un embargo de bienes por... 10,000 dólares.

EXCELSIOR

## Cumplió Borges Ayer Ochenta Años de Edad

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (EFE)—Hoy cumple 80 años el escritor argentino, Jorge Luis Borges, candidato al Premio Nobel de Literatura desde hace dieciséis años.

La fecha, que ya adquirió características de verdadero acontecimiento, reviste diversas formas de expresión hacia el autor de "El Aleph".

Borges pasará a la posteridad, se le otorgue el Nobel al fin o no, como autor de ejemplares páginas y poemas inolvidables.

El universal escritor argentino dijo en una oportunidad que le habían ocurrido pocas cosas más dignas de recordar que el pensamiento de Schopenhauer o la música verbal de Inglaterra.

Recordar hoy su octogésimo cumpleaños es entregarse de algún modo a deshilvanar ese tejido del tiempo que nos aferra curiosamente al deseo de palparlo eterno.

Esa misma eternidad, esa misma intemporalidad que parecen vislumbrar ciertas visiones de Borges entre juegos de espejos, de gastado azoque, citas, lenguaje y lejanas geografías.

No es más que el ansia de, en Borges, ser otro, ser uno, ser siempre el mismo, ser, en definitiva, Por eso Borges está cerca y lejos.

De ahí que todos quieren verlo, palpar su ser inquietante, su dimensión humana, sentir esa (transparencia) que transmite incluso a aquellos que no saben nada, o saben poco de él y sus ficciones.

Borges es un mito joven. Tan joven que aún se está escribiendo la mitología que narra sus hazañas y sus desventuras.

- ★ Buscará la Cooperación con Argentina
- ★ Aumentarán el Intercambio Comercial
- ★ "Le Preocupa su Evolución Política"

BUENOS AIRES, 24 de agosto. (AFP)—El ministro de Economía de Alemania Federal, conde Otto Lambsdorf, llegó esta tarde a Argentina para una visita oficial de seis días, durante la cual mantendrá reuniones con su colega local y otros funcionarios, se anunció aquí.

Lambsdorf, cuya visita fue calificada en Buenos Aires como "muy importante", reveló al llegar que se propone considerar con las autoridades argentinas "temas de actualidad, como son el de la carne de vacunos, pesca, navegación marítima y seguramente también, la energía nuclear".

El visitante dijo que con su colega argentino, José Martínez de Hoz, tratará la posibilidad de incrementar el intercambio comercial bilateral.

Asimismo será recibido en esta capital por el Presidente de la República, Jorge Videla, y el canciller Carlos Pastor, estimándose también que el ministro alemán dialogará con empresarios privados y representantes de diversos sectores de la economía argentina.

En sus primeras declaraciones a la prensa local, en el aeropuerto, Lambsdorf afirmó que el gobierno de Bonn "no tiene la intención de controlar el desarrollo de los planes nucleares en América Latina", desmintiendo versiones procedentes de Brasil en ese sentido.

"El gobierno y el pueblo alemán —dijo— están conscientes de los lazos tradicionalmente buenos para con Argentina. Estimamos esas buenas relaciones y estamos siguiendo con interés el proceso de evolución y de apertura política, que también tiene lugar aquí".

"Pero —señaló— también existen ciertas preocupaciones en relación con los sucesos de los últimos años, en los últimos tiempos, que tampoco quisiera silenciar".